

AWII

Kepengurusan Karang Taruna Desa Purbadana Masa Periode 2024 - 2029 Resmi Dilantik

Narsono Son - PURBADANA.AWII.OR.ID

Sep 18, 2024 - 23:52



Pelantikan dan Pengukuhan Kepengurusan Karang Taruna Desa Purbadana

PURBADANA - Pelantikan dan Pengukuhan Karang Taruna Desa Purbadana, Kecamatan Kembaran, Kabupaten Banyumas. Pelantikan tersebut Secara dilakukan oleh Kepala Desa Purbadana, Warsito, untuk masa Kepemimpinan Periode 2024-2029. Kegiatan dilaksanakan di Aula Balai Desa Purbadana, pada Rabu Malam (18/09/2024).

Adapun kegiatan dihadiri Kades Purbadana, Warsito, Ketua BPD Purbadana, Nawan, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda dan Para Anggota Karang Taruna Desa Purbadana serta Tamu undangan lainnya.



Dalam kesempatan tersebut Kepala Desa Purbadana, Warsito dalam sambutannya usai Pelantikan mengatakan bahwa, karang taruna merupakan organisasi kemasyarakatan sebagai wadah dan sarana pengembangan masyarakat.

"Tanamkan Jiwa semangat Para Anggota Karang Taruna Desa Purbadana, untuk menjadi Garda terdepan, saling kolaborasi mendukung program - program kegiatan Pemerintah Desa, juga mengamankan dan Menjaga Lingkungan," Pesan Kades Purbadana.

Lanjutnya, dengan adanya karang taruna, ini menjadi wadah menampung Aspirasi Masyarakat khususnya generasi muda dalam rangka mewujudkan kesadaran dan tanggung jawab sosial terhadap masyarakat.



"Nantinya Karang Taruna bersama-sama Pemerintah dan komponen masyarakat lainnya, untuk menanggulangi berbagai masalah kesejahteraan sosial terutama yang dihadapi generasi muda, baik yang bersifat Preventif, Rehabilitatif maupun pengembangan generasi muda di Desa Purbadana," Terangnya.

Ia mengapresiasi pengurus yang sudah terlantik dan berharap menjadi Generasi Muda yang bisa membawa perubahan di Desa Purbadana, dan juga berpesan bahwa peran organisasi masyarakat dan organisasi Pemuda diharapkan membantu kerja-kerja pemerintah dalam berbagai aspek.

"Kami berharap karang taruna selalu bersinergi dengan pemerintah kecamatan, pemerintahan desa atau serta seluruh masyarakat Desa untuk mendukung program Pemerintah," pesannya.

Sementara Ketua Karang Taruna Desa Purbadana yang Terlantik, Kiswanto menyampaikan, Pihaknya siap untuk mendukung program - program Pemerintah dan Siap Bersinergitas untuk Hal yang Positif, dari berbagai Elemen yang ada di Desa Purbadana serta menjalankan Program Kerja yang telah disusun.



"Kami siap menampung Aspirasi yang baik dari berbagai pihak guna membantu Kemajuan di Desa Purbadana, melalui Organisasi Karang Taruna ini Kami berharap menjadi wadah bagi Para Pemuda," Tuturnya.

Ia mengajak seluruh Pemuda - Pemuda Desa Purbadana untuk menjadi Wadah atau bagian dari keluarga besar Karang Taruna serta Memajukan Desa Purbadana secara bersama.

"Jangan Sampai Kita Tersesat di Jalan yang Gelap dan Jangan Sampai Kita Silau di Tempat yang Terang, Semua pihak saya minta tolong ketika disini kita, Rekan - rekan Karang Taruna minta Petunjuk berita Pentunjuk dan Bimbingan, jadi kita tidak salah Langkah dalam menjalankan Roda Karang Taruna Desa Purbadana," Terangnya.

Kepengurusan Karang Taruna yang telah Resmi dilantik Desa Purbadana diketuai oleh Kiswanto SH, Wakil Ketua Nur Setya Putra, Sekretaris Kharisma Nurhayati dan Bendahara Sofia Eka Rahma Dhani.

(N.Son)